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Corre el mundo un riesgo muy importante: Hacienda (El Financiero 04/10/11)(Marcela Ojeda / Clara Zepeda) Martes, 4
de octubre de 2011 &bull;"Las autoridades debemos estar preparadas".  El mundo está corriendo un riesgo muy
importante por un círculo vicioso entre el sector financiero, el real y la pérdida de confianza ante la falta de liderazgo y de
una actitud mucho más concreta y decidida.  Principalmente acciones para resolver la situación en Europa, pero también
por el deterioro en las condiciones políticas en Estados Unidos, advirtió el subsecretario de Hacienda, Gerardo Rodríguez
Regordosa.  "Estamos entrando en una espiral que de no romperse de manera oportuna, podemos enfrentar también
una situación distinta en los sectores que hoy muestran cierta fortaleza", enfatizó durante su participación en el Foro del
Mercado de Valores 2011.  En el panel "Perspectivas económicas y visión de los mercados", dijo que estamos enfrentando
un entorno de crecimiento hacia delante muy complejo, dado que las economías desarrolladas, con Estados Unidos a la
cabeza, crecerán muy por debajo de su potencial, pero durante muchos años.  Entrevistado al término de su
intervención, el subsecretario de Hacienda manifestó que sin duda las perspectivas económicas internacionales se han
venido complicando y deteriorando por lo que hemos visto en Europa y en Estados Unidos.  "Por eso, a las autoridades
nos toca estar preparadas y planear para escenarios de adversidad, donde la economía internacional estará
evolucionando con menor actividad a la originalmente prevista. Por ello, se han venido apuntalando los elementos de
estabilidad y responsabilidad fiscal y financiera", agregó.  El subgobernador del Banco de México, Manuel Ramos
Francia, coincidió en que la economía mundial está en una situación muy complicada, tanto en términos de crecimiento
económico como políticos. Dijo que probablemente lo que se necesite, más allá del diseño de una institución global,
europea y fiscal que será necesaria para salir de esto o mejorar las reglas de operación entre ellos, es una señal de
back-stop a los mercados.  Señales de que se llevará a cabo la misma unión de las pérdidas que se están generando,
"porque si no se da -y se percibe correctamente-, se puede hablar, platicar, discutir, y simplemente los mercados se van
poniendo más y más nerviosos, y las pérdidas que se tendrán que distribuir van creciendo.  "Las autoridades
europeas tienen que dar una señal de back-stop; de que las pérdidas obviamente se van a absorber, y después
pensar en cómo crear mejores instituciones.  "Lo que está poniendo más nerviosos a los mercados es que se trata de
un proceso que no tiene fin, y al no tener decisiones en el sentido de quién absorberá las pérdidas, éstas se están
haciendo más grandes y, obviamente, ponen otra vez más nerviosos a los mercados", apuntó  
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